

Zaragoza imitará el modelo de la Junta Multicultural de Gandia

El edil Gargallo asegura que la Ciudad Ducal es un referente

A. ESCRIVÁ/ GANDIA

El Ayuntamiento de Zaragoza pondrá en marcha en breve la Biblioteca del Mundo, una experiencia similar a la Junta Multicultural de Gandia. Para ello, el teniente alcalde de Educación aragonés y varios técnicos visitaron ayer a los responsables de la Ciudad Ducal, para conocer la experiencia. La iniciativa persigue una mejor integración de la población inmigrante.

El teniente alcalde de Educación, Marcel.Í Giner y el edil Jaume Borrás recibieron ayer al mismo cargo en el Ayuntamiento de Zaragoza, Miguel Gargallo y otras autoridades. El encuentro estaba programado para conocer con detalle la evolución del programa de la Junta Multicultural de la Biblioteca Central de Gandia.

Y es que en breve, Zaragoza pretende poner en marcha esta misma iniciativa. El motivo de desplazarse a la capital de la Safor es el de conocer *in situ* uno de los programas más avanzados que en la actualidad se está llevando a cabo en este sentido.

Así lo reconoció el propio Gargallo, quien declaró tener constancia, a través de varios congresos y jornadas a nivel estatal, de que Gandia ha sido referenciada como "modelo a seguir".

Esta biblioteca se orienta especialmente a las demandas de la población extranjera que llega a España a trabajar y vivir. "Queremos que su integración pase por la comprensión de nuestra cultura, pero conservando la propia", aseguró el edil de Zaragoza.

En este caso, ha sido bautizada como la 'Biblioteca del Mundo' y se centrará, principalmente, en uno de los barrios más populosos de la ciudad, Delicias, donde de los 100.000 habitantes con que cuenta, el 12% es de procedencia extranjera.

"Queremos que encuentren unos buenos servicios de biblioteca y referentes de nuestra cultura, pero también de la suya, como prensa diaria o literatura en sus lenguas vernáculas".

La experiencia de Gandia la conocen desde hace tiempo. De hecho, la coordinadora de bibliotecas, Pilar Bas, y la gerente del Patronato de Educación y Bibliotecas de la capital aragonesa, Concha Nasarre, –ambas presentes ayer–, ya han establecido algunos contactos con la responsable de la Junta Multicultural en Gandia, Gisela Sendra.



Los concejal es Borrás y Giner reciben al teniente alcalde de Educación de Zaragoza, Miguel Gargallo.

“Tenemos muchas dudas que resolver y ganas de recibir consejos. Por eso queríamos que el contacto fuese presencial”, Miguel Gargallo.

Por su parte, y en nombre del alcalde, José Manuel Orengo, el edil de Educación, Marcel.lí Giner, les dio la bienvenida y se mostró agradecido del interés mostrado por el trabajo de la ciudad. “Es una buena oportunidad para mostrar nuestro trabajo y demostrar que aquí nadie debe sentirse fuera de nuestra de sociedad”.